
пятница
№13-14 (16491 -16492) • 27 января 2023 года

и н ф о р м а ц и о н н а я  г а з е т а  Ш е б е к и н с к о г о  г о р о д с к о г о  о к р у г а
издается с 1930 года
gazeta-shebekino.ru

Цена свободная
12+

Эстрадный балет «Эдельвейс» вновь стал лучшим  стр. 4

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

 Новости z

Приём по вопросам 
социальной поддержки

2 февраля общественная приём-
ная Шебекинского местного отделе-
ния партии «Единая Россия» при учас-
тии депутатов, представителей про-
фильных ведомств проведёт  темати-
ческий приём граждан по вопросам 
социальной поддержки.  Приём будет 
проходить с 10.00 до 12.00.

Все справки можно получить по те-
лефону +7(47248) 2-21-75.

От сердца к сердцу
Ежегодно в рамках Декады ин-

валидов и в преддверии новогодних 
праздников проходит благотвори-
тельная акция «От сердца к сердцу», 
направленная на внимание и заботу 
к семьям, имеющим тяжелобольных 
детей-инвалидов. В рамках акции 35 
тяжелобольных детей-инвалидов по-
лучили от спонсоров подарки: ново-
годние сладости, плюшевые пледы, 
яйцо-сюрприз, подарочные серти-
фикаты на покупку в магазинах «Де-
тский мир» и «Спорт Мастер». Также 
детям были вручены подарочные на-
боры, приобретенные за счёт средств 
Фонда Президентских грантов.

Управление социальной защи-
ты населения администрации Ше-
бекинского городского округа и ро-
дители выражают сердечную бла-
годарность спонсорам и благотво-
рителям в лице директора ЗАО «За-
вод Премиксов №1» Балановского 
А. Г., директора ООО «Альфа-Строй»  
Кокол Д. В., Канищева Артёма.    

Большетроицкая больница 
получила оборудование

В Большетроицкой районной боль-
нице появились новые стоматологи-
ческие установки, сообщилофициаль-
ный сайт администрации Шебекинс-
кого городского округа.

Медицинское оборудование пос-
тупило сюда в рамках программы мо-
дернизации первичного звена здра-
воохранения. Аппаратные комплек-
сы приобретены за счёт средств ре-
гионального бюджета.

В  медицинском учреждении завер-
шается капитальный ремонт  поликли-
ники. Строители заменили инженер-
ные коммуникации, обновили фасад 
здания, установили новые окна и две-
ри, выполняют внутреннюю отделку 
помещений. Обновление учреждения 
выполняется в рамках национально-
го проекта «Здравоохранение».  

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Владимирович Глад-
ков  встретился 24 января  с прези-
дентом Российской Федерации Вла-
димиром Владимировичем Путиным.

Стоит отметить, что это уже второй по 
счёту личный визит главы региона к 

президенту за полгода.
Президент и губернатор обсудили воп-

росы, связанные с экономикой субъекта, 
привлечением инвестиций и реализацией 
проектов. Глава государства сделал акцент 
на оперативной обстановке в регионе.

- Белгородская область под вашим ру-
ководством демонстрирует очень хорошие 
результаты устойчивого, стабильного раз-
вития. Это отражается в объективных дан-
ных, которые касаются роста валового ре-
гионального продукта, промышленности, 
инвестиций. Есть, конечно, и вопросы, ко-
торые требуют особого внимания. Но на-
чать предлагаю всё-таки с обеспечения 
безопасности, помощи людям и с работы 
оперштаба под вашим руководством, Вя-
чеслав Владимирович, - сказал Владимир 
Владимирович Путин.

В Белгородской области указом прези-
дента введён режим среднего уровня реа-
гирования. Вячеслав Владимирович  Глад-
ков доложил Владимиру Владимировичу 
Путину о деятельности регионального опе-
ративного штаба, куда входят представите-
ли различных министерств и федеральных 
ведомств по обеспечению безопасности на-
селения, а также органов публичной влас-
ти и организаций Белгородской области.  
Именно по решению оперативного шта-
ба в регионе принимаются такие важные 
решения, как переход на дистанционное 

обучение или усиление мер по охране объ-
ектов энергетики. Например, по решению 
оперштаба усилена охрана мостов в при-
граничных территориях и других объек-
тов инфраструктуры, установлены допол-
нительные источники питания для объек-
тов здравоохранения и водоснабжения.

Глава региона попросил президента по-
мочь построить дома для жителей-пересе-
ленцев из приграничья. Жильё людей пос-
традало от обстрелов со стороны Украи-
ны. Региональных средств на восстанов-
ление не хватает.

- Я хотел вас попросить о помощи, вы-
делении средств на строительство жилья 
для отселённых. Потому что сам бюджет 
Белгородской области на сегодняшний 
день это вынести не сможет, - сказал Вя-
чеслав Владимирович Гладков.

Губернатор Белгородской области так-
же попросил Владимира Владимировича 
Путина оказать финансовую помощь стра-
дающему от обстрелов малому и средне-
му бизнесу. В качестве примера руководи-
тель Белгородской области привёл торго-
вые центры в Шебекино:

- Есть сложная тема в отношении биз-
неса. Пример того же самого Шебекино. 
Там пострадали торговые центры. Я встре-
чался с владельцем. Молодой хороший па-
рень порядка 40 лет. Брал кредиты, поти-
хонечку строил. В один момент потерял 
два торговых центра. Общий объём потерь 
300 миллионов рублей. Я позвонил дирек-
тору банка - приостановили выплаты кре-
дита на год. Но он же никогда это сам не 
поднимет. С точки зрения закона мы мак-
симум за счёт федерального бюджета мо-
жем выплатить 200-400 тысяч рублей. Это 
несопоставимые суммы. Есть ряд предло-

жений правительственной комиссии, поэ-
тому я хотел предложить их рассмотреть, - 
обратился к президенту Вячеслав Влади-
мирович Гладков.

Губернатор обосновал главе государс-
тва важность покупки школьных автобу-
сов для приграничья. Он  рассказал пре-
зиденту, что дополнительный парк авто-
бусов необходим для перевозки как де-
тей, так и взрослых жителей пригранич-
ных районов Белгородской области, и поп-
росил помочь с выделением средств на их 
приобретение. 

Также Вячеслав Владимирович Гладков 
с Владимиром Владимировичем Путиным 
обсудили вопросы безопасности жителей 
и социально-экономической сферы. В хо-
де встречи были рассмотрены итоги Бел-
городской области за 2022 год.

Президент подчеркнул, что проблемы 
области и необходимые меры поддержки 
он неоднократно обсуждал с Вячеславом 
Владимировичем Гладковым – федераль-
ные власти наблюдают за ситуацией в об-
ласти. 

- Я хочу поблагодарить всю вашу ко-
манду за то, что в сегодняшних непростых 
условиях работаете стабильно, ритмично 
и в целом эффективно. Всё, что вы расска-
зали, – собственно, мы с вами неоднократ-
но обсуждали это и по телефону – это ре-
ально в жизни происходит. Я имею в ви-
ду все ваши меры, направленные на ста-
билизацию ситуации: они эффективны, 
и думаю, что полученный опыт пригодит-
ся в любом случае, – отметил президент 
Росссийской Федерации Владимир Влади-
мирович Путин.

Наш корр
Фото kremlin.ru

Губернатор встретился           
с Президентом России



в фокусе внимания2
пятница, 27 января 2023 годакрасное знамя,  №13-14

опрос z

поздравляем! z
Депутат Государственной Думы, ру-
ководитель Фонда «Поколение» Ан-
дрей Владимирович Скоч примет 
30 января сердечные поздравления 
с днём рождения, услышит добрые 
пожелания и искренние слова благо-
дарности за свои благие дела.

Депутат Государственной Думы Ан-
дрей Владимирович Скоч заслужил 

искреннюю признательность шебекинцев. 
Созданный и возглавляемый им Фонд «По-
коление» постоянно помогает людям. Мно-
гие наши земляки в этом лично убедились. 
Обратившись за помощью, они не остались 
без внимания и заботы. Сегодня мы вновь 
расскажем о добрых деяниях, совершён-
ных фондом в минувшем 2022 году.

Благодаря деятельности Фонда «Поко-
ление» многим людям удаётся победить 
болезни и вернуться к полноценной жиз-
ни. Прежде всего, Андрей Владимирович 
Скоч старается материально поддержать 
тех, кто страдает тяжёлыми недугами. Сло-
ва искренней признательности выражают 
депутату Госдумы и Фонду «Поколение» 
семьи из сёл Большетроицкое  и Новая Та-
волжанка, воспитывающие детей-инвали-
дов, за весомую финансовую помощь, вы-
деленную на их дорогостоящее лечение. 
Мать из Шебекино  безмерно благодар-
на за участие в лечении сложного глазно-
го заболевания её дочери. На эти же цели, 
для улучшения зрения,  были выделены 
средства для пенсионера, проживающего 
в городе. Фонд также проявил участие и в 
других трудных ситуациях. Он  помог че-
тырём жителям Шебекинского городского 
округа в лечении онкологических заболе-
ваний, двум жителям города  в оплате сто-
матологической помощи. Жителю Шебе-
кино Фонд «Поколение» помог приобрес-
ти дорогостоящую механическую кровать, 

которая значительно облегчила жизнь че-
ловеку, оставшемуся без ног.

С большим вниманием сотрудники 
Фонда рассмотрели обращения шебекин-
цев.  «Поколение» дарит людям, попавшим 
в трудные жизненные обстоятельства, на-
дежду. Они благодарят Андрея Владимиро-
вича Скоча за внимание, чуткость, способ-
ность сопереживать, желание поддержать 
тех, кто в этом нуждается. У людей появля-
ются уверенность в завтрашнем дне и на-
дежда на выздоровление.

Как вы помните, именно благодаря воз-
главляемому Андреем Владимировичем 
Скочем Фонду «Поколение» для Шебекинс-
кой стоматологической поликлиники в своё 
время было приобретено и установлено обо-
рудование, позволяющее делать панорамные 
снимки зубов — ортопантомограф. У мест-
ных врачей-стоматологов появилась возмож-
ность принимать пациентов на месте, обсле-
довать их и вести более качественное лече-
ние. И в условиях пандемии коронавируса 
медицинские учреждения области, в том чис-
ле и нашего округа, получили от депута Госу-
дарственной  Думы весомую помощь.

Очень много делает Андрей Владими-
рович Скоч и для людей, попавших в труд-
ные жизненные ситуации, не оставляет их 
наедине с горем, оказывает необходимую 
помощь тем, кто в ней особенно нуждается.  
Так, многодетная семья из Шебекино обра-
тилась с просьбой оказать помощь  в при-
обретении газового котла. И она её вскоре 
получила. Похожая проблема была  у мно-
годетной семьи из села Графовка. И опять 
Фонд «Поколение» пришёл на выручку лю-
дям, оказал финансовую поддержку на под-
ключение газа и отопления в их доме.

Более того, этим его благотворительная 
деятельность не ограничивается. Депутат 
Государственной Думы традиционно уде-
ляет много внимания созданию условий 
для здорового образа жизни детей и мо-
лодёжи. Напомним, что  благодаря помо-

щи Андрея Владимировича Скоча рядом с 
Шебекинским Центром культурного раз-
вития, в новой досуговой зоне «Нежеголь-
Парк» появился скейт-городок с современ-
ным оборудованием, по просьбе городской  
молодёжи. В минувшем году  он вновь от-
кликнулся на просьбы юных шебекинцев – 
на средства Фонда «Поколение» были уста-
новлены универсальные спортивные пло-
щадки на территории школы №4 города 
Шебекино и в парке села Купино, современ-
ная игровая площадка во дворе дома №37 
по улице Свободы в городе Шебекино. 

Очень весома  поддержка Фонда «По-
коление» клубам, занимающимся военно-
патриотическим воспитанием молодёжи. 
Это современная военная экипировка кур-
сантов клубов, в том числе и ребят из ше-
бекинского Центра «Тактика», финанси-
рование проведения сборов, тренировок, 
соревнований и учений. 

- Депутата Государственной Думы Анд-
рея Владимировича Скоча можно характе-
ризовать коротко: человек, который нужен 
всем. Так, тысячи белгородских ветеранов 
получают значимую помощь от Фонда 
«Поколение». Он выделяет солидные де-
нежные средства на капитальный ремонт 
памятников советским воинам, погибшим 
в годы Великой Отечественной войны, — 
говорит председатель Совета ветеранов 
Шебекинского городского округа Иосиф 
Иосифович Фейзер.

Люди совершенно заслуженно уважа-
ют Андрея Владимировича Скоча, от души  
благодарят его за добрые дела. И они зна-
ют, что он намерен их продолжать и при-
умножать. Депутат Государственной Думы, 
основатель и руководитель Фонда «Поколе-
ние» стал для нас олицетворением добро-
ты, чуткости и отзывчивости. Шебекинцы 
поздравляют его с днём рождения, от всей 
души искренне желают здоровья, успехов 
и новых свершений на благо людей.

 Юрий ТРОФИМОВ

Шебекинцы благодарны Андрею Скочу

Читатели нашей газеты уже имели 
возможность в предыдущем но-
мере познакомиться с ответами 
глав некоторых территориальных 
администраций Шебекинского го-
родского округа. Задавались им 
два вопроса. Вопрос первый: чем 
особенно запомнился год ушед-
ший, 2022-й? Вопрос второй: что 
ждёте от года текущего, 2023-го ?

Нынче на эти вопросы первой от-
вечает глава Белянской территори-
альной администрации ГАЛИНА ВА-
СИЛЬЕВНА СЕРБИНА:

 - В 2022 году мы, то есть админист-
рация, местная школа, местный право-
славный центр,   выиграли президент-
ский грант,  благодаря которому на 
территории школы построили волей-
больную и баскетбольную площадки.  
Кроме того, у нас замечательно работа-
ет  на улице Рысенко ТОС, которым ру-
ководит Ольга Владимировна Морозо-
ва, они выигрывают много грантов, на 
один из них – губернаторский - пост-
роена замечательная детская площад-
ка. Благодаря помощи депутата Белго-
родской областной Думы Алексея Вя-
чеславовича Красовского в селе Зимо-
веньки сделали тротуарную дорожку от 
улицы Пролетарская. Здесь же, в Зимо-
веньках, по программе «Решаем вмес-
те» оборудована купель и сделано на-
ружное освещение вдоль дороги  от Зи-
мовенек и до Белянки.

 Теперь  несколько слов о том, что 
мы ждём от 2023 года. Во второй поло-
вине года ушедшего мы уже предвиде-
ли, что средств в будущем нам много 
не выделят, они пойдут тем, кто пост-
радал, поэтому мы поговорили со сво-
ими односельчанами и выполнили за-
ранее работы, которые планировались 
на 2023 год в сёлах Нижнее Берёзово и 
Белянка, на улицах Садовая и Рысен-
ко… Ну, и, конечно, все мы ждём за-
вершения военных действий у наших 
границ.

 Глава Графовской территориаль-
ной администрации ЕЛЕНА НИКО-
ЛАЕВНА КОСТИНА:

- В 2022 году удалось построить мост, 
соединивший сёла Графовка и Безлю-
довка. В селе Графовка, по улице Вер-
хняя со сьездом на переулок Верхний, 
по улицам Нагорная, Верхняя, Новая, 
Свободы, Коммунистическая, до пере-
улка Нагорный, а также в селе Безлю-
довка и Ивановка выполнено строи-
тельство нового дорожного полотна.

 В 2023 году все наши чаяния свя-
заны с тем, что сейчас происходит на 
Украине. Однако это не значит, что мы 
не будем ничего делать на своей тер-
ритории. Планируем осуществить ре-
монт детского сада с благоустройством 
и озеленением прилегающей терри-
тории в селе Графовка. Надеемся , что 
удастся осуществить в селе Безлюдов-
ка строительство многофункциально-
го центра.

Глава Масловопристанской тер-
риториальной администрации ЕЛЕ-
НА ИВАНОВНА СИВЫХ:

- В ушедшем году в на территории 
хутора Ржавец, на улицах Парковая и 
Шоссейная, мы установили детские 
спортивно-игровые площадки. Уда-
лось завершить капитальный ремонт 
дороги по улице Баталова, установле-
ны малые архитектурные формы, вы-
полнены работы по озеленению. За-
вершили капитальный ремонт авто-
дороги «Маслова Пристань – Батрац-
кая Дача».

 От года текущего, 2023-го, ждём, 
что он станет мирным. Ещё  в середи-
не прошлого года мы обсудили с жи-
телями территории и подготовили до-
кументы по 15 инициативным проек-
там. Надеемся реализовать хотя бы не-
которые из них.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ

Настрой     
на позитив

Пришли за помощью и поддержкой
личНый приём z
Глава администрации  Шебекинского го-
родского округа Владимир Николаевич 
Жданов провёл личный приём граждан. 

Местные жители обратились к  нему по различ-
ным социально- бытовым и земельным  вопросам. 
Ни одно обращение не осталось без внимания.

 Владимир Николаевич Жданов внимательно вы-
слушал каждого заявителя.  Он  дал  жителям разъяс-
нения  по ряду вопросов, а также соответствующие 
поручения заместителям и специалистам.

Руководитель муниципалитета  обсудил воп-
росы временного переселения жителей. В раз-
говоре с жительницей  города были затронуты 
аспекты реализации программы стерилизации 
бездомных собак.

Юрий ТРОФИМОВ


